

Ausschreibung zur



21. – 23. August 26
Bremen

Veranstaltungsort (Start/Ziel):

Veranstaltungsort: SVB-Skipptreff
Strandweg 100
28201 Bremen
www.svb-skipptreff.de

Google Maps: <https://maps.app.goo.gl/xq7DPsNsNJQZJPHy7>

Das Veranstaltungsgelände befindet sich direkt in Bremen an der Weser. Die Zufahrt auf den Platz ist nur mit der Vespa gestattet. Es gibt keine Parkplätze direkt vor Ort. Ein kurzes Halten mit dem PKW zur Entladung von z.B. Gepäck/Zelten ist möglich. Allerdings müssen wir von einer Zufahrt mit größeren Transportern oder Gespannen unbedingt abraten, da es wirklich keine Wendemöglichkeit gibt.

Parkplätze gibt es entlang des Kuhhirtenweges und über einen kleinen Schotterweg durch ein Kleingartengebiet kommt man fußläufig gut zum Veranstaltungsgelände.

Ab der Wilhelm-Kaisen-Brücke, Franzioseck, Werderstraße, Kuhhirtenweg ist die Zufahrt ausgeschildert.

Ausschreibung
13. German Vespa Rally
21. - 23. August 2026
in Bremen
Vespa Club von Deutschland e.V.- (VCVD)
mit freundlicher Unterstützung der
Bremer Vespa Freunde

Art. 1 Veranstaltung

Die „German Vespa Rally“ ist eine zweitägige touristische Veranstaltung des Vespa Clubs von Deutschland e.V. (VCVD) kombiniert mit Gleichmäßigkeitsübungen.

Die Strecke wird den Teilnehmern anhand eines „Roadbooks“ beschrieben. Die gesamte Strecke führt über ca. 250 km. Am Samstag sind ca. 180 km zu fahren, am Sonntag ca. 70 km. Als Teil der Veranstaltung sind verschiedene Kontrollpunkte und Zeitkontrollen zu passieren.

Art. 2 Teilnahmebedingungen

a) Voll teilnahmeberechtigt sind alle Personen mit Mitgliedschaft in einem, dem Vespa World Club angeschlossenen nationalen oder internationalen Vespa Club, die sich genannt, die eine Nennbestätigung

erhalten und ihr Nenngeld bezahlt haben (siehe Art. 4).

b) Die Annahme der Nennung von Personen ohne Mitgliedschaft liegt im Ermessen des Veranstalters (Wildcard).

c) Es sind nur angemeldete und versicherte Fahrzeuge zu dieser Veranstaltung zugelassen.

d) Aus organisatorischen Gründen gibt es für diese Veranstaltung eine Teilnehmerbegrenzung auf 60 Personen.

Die Fahrer brauchen folgende Ausstattung:

- Eine in Deutschland gültige Fahrerlaubnis
- Einen der deutschen Straßenverkehrsordnung entsprechenden Roller
- Passende Schutzkleidung gemäß des Regelwerkes zur German Vespa Rally (<https://www.vcvd.de/ablauf-regelwerk>).

Weiterhin empfehlen wir

- Eine Stoppuhr – die Uhr darf keine Weckfunktion haben und nicht mit Kopfhörer betrieben werden.
- Material zur Befestigung des Roadbooks / des Roadbookhalters sowie der Zeitkarte am Fahrzeug (für die Zeitkarte empfiehlt sich eine Klarsichthülle)
- Regenkleidung – die Veranstaltung findet bei jeder Wetterlage statt.
- Empfohlen wird eine 1. Hilfe-Ausstattung.

Alternativ gibt es digitale Lösungen, die auf dem Handy oder einen Tablet betrieben werden können. Dazu können folgende Empfehlungen ausgesprochen werden: Als Stoppuhr-Ersatz hat sich die App „Crono VespaRaid“ bewährt. Zur Ansicht des Roadbooks im PDF-Format kann zum einen ein ganz normaler PDF-Reader, zum anderen die App „Rally Roadbook Reader“ verwendet werden. Diese App erleichtert den Umgang mit dem PDF, indem sie zusätzlich gefahrene Entfernungen auf 100 Meter genau anzeigen kann.

Art.3 Weitere Regeln

In Ergänzung zu den hier beschriebenen Regeln gelten die Regeln zur German Vespa Rally (<https://www.vcvd.de/ablauf-regelwerk>) und zur deutschen Gesetzgebung in vollem Umfang.

Die Teilnahme geschieht für alle Teilnehmer auf eigene Gefahr und Verantwortung. Der Vespa Club von Deutschland e. V. und die Bremer Vespa Freunde können für keinerlei Schadenersatz haftbar gemacht werden. Für alle Teile der Veranstaltung gilt die deutsche Gesetzgebung (insbesondere die deutsche Straßenverkehrsordnung). Sie kann unter www.gesetze-im-internet.de/stvo nachgelesen werden.

Art. 4 Nennung und Bezahlung

a) Für Clubmitglieder (volle Teilnahme) beträgt das Nenngeld 75,00 Euro und beinhaltet:

- offizielles Programm und Teilnahme
- die Zeitnahme
- das Roadbook
- die Zeitkarte
- die Auswertung
- einen Startnummernaufkleber
- eine Nenntasche
- Mittagsimbiss am Samstag, Abendessen am Samstag,
- Informationen zu touristischen und kulturellen Sehenswürdigkeiten der Region

Personen, die über eine Wildcard an der Veranstaltung teilnehmen, entrichten für dieses Paket 85,00 Euro. Die Anmeldungen erfolgt per Mail an vorstand@bremer-vespa-freunde.de

b) Partner können als „Begleitpersonen“ für 50,00 Euro dazu gebucht werden. Dies beinhaltet ein alternatives Rahmenprogramm am Samstag und das Abendessen am Samstag.

c) Die Mahlzeiten am Samstagmittag (auf der Rally) und am Samstagabend sind Bestandteil der Veranstaltung. Das Frühstück am Samstag und Sonntag ist nach vorheriger Anmeldung möglich und ist

nicht Bestandteil des Nenngeldes. Getränke sind ebenfalls nicht Bestandteil der Nennung.

d) Die Anmeldung erfolgt ausschließlich über das Registrierungstool des Vespa World Clubs. Sie öffnet am 01.03.2026, 00:00 Uhr und muss uns bis zum 31.07.2026, 00:00 Uhr, vorliegen.

e) Die Nennung wird erst mit Eingang des Nenngeldes gültig! Sie muss innerhalb von 14 Werktagen nach Rechnungsdatum beglichen werden. Die Bezahlung erfolgt ausschließlich per Banküberweisung in Euro auf das Konto der Bremer Vespa Freunde. Eventuelle Bankgebühren oder andere Überweisungskosten gehen zu Lasten des Teilnehmers.

f) Nenngeld ist Reuegeld!

Spätere Nennungen sind möglich. Es besteht aber kein Anspruch auf Abend- und Mittagessen. Eine Teilnahme mit allen Bestandteilen kann nicht garantiert werden!

Art. 5 Klasseneinteilung

Die Klasseneinteilung erfolgt nach den Regeln der German Vespa Rally (<https://www.vcvd.de/ablaufregelwerk>).

Art. 6 Zeitplanung/Ablauf

Die Veranstalter behalten sich das Recht vor, das Programm ohne vorherige Benachrichtigung zu verändern.

Freitag, 21. August 2026

15:00-20:00 Uhr	Eintreffen der Teilnehmer Anmeldung/Registrierung geöffnet; Ausgabe Nenntasche; Ausgabe Roadbook
ab 19 Uhr	Come-Together im SVB-Skipptreff bei gutem Wetter „Chill-Out-Area“ an der Weser
20:00 Uhr	Sundowner / Bremer Hafenwelten (kleine Ausfahrt durch Bremen, nicht Teil der GVR – freiwillig)
ab 20 Uhr	Abendprogramm mit DJ Robby – 80er Jahre Vinyl-Party
23:00 Uhr	Ende Abendprogramm

Samstag, 22. August 2026

07:00 bis 09:00 Uhr	Eintreffen der Teilnehmer Anmeldung/Registrierung geöffnet; Ausgabe Nenntasche; Ausgabe Roadbook Frühstück im SVB Skipper- treff (Selbstzahler, buchbar bei Anmeldung)
08:00 bis 09:15 Uhr	Abnahme der Fahrzeuge für die Rally Abstellen der Fahrzeuge im Parc Ferme
09:30 bis 09:45 Uhr	Briefing der Fahrerinnen und Fahrer
10:00 Uhr	Start der Rally
17:00 bis 18:00 Uhr	Zieleinlauf Tag 1
19:00 Uhr	Gemeinsames Abendessen im SVB Skippertreff
ab 20 Uhr	Abendprogramm; Soul Nig- ther mit DJ Casey/DJ Flemo
24:00 Uhr	Ende Abendprogramm

Für alle, die bei der Rally nicht mitfahren, gibt es ein

geführtes Rahmenprogramm.

Sonntag, 23. August 2026

07:00 bis 09:00 Uhr	Frühstück im SVB Skipper- treff (Selbstzahler, buchbar bei Anmeldung)
08:15 Uhr	Schließung Parc Ferme
08:30 bis 08:45 Uhr	Briefing der Fahrerinnen und Fahrer
09:00 Uhr	Start der Rally
12:00 bis 13:00 Uhr	Zieleinlauf Tag 2
16 Uhr	Siegerehrung
17 Uhr	Verabschiedung

Ende der Veranstaltung

Art. 7 Disqualifikation, Protest

Es wird auf das Regelwerk zur German Vespa Rally verwiesen (<https://www.vcvd.de/ablauf-regelwerk>).

Art. 8 Haftung

Es können nur angemeldete und versicherte Fahr-

zeuge zu dieser Veranstaltung angemeldet werden. Die Teilnehmer nehmen auf eigene Gefahr an der Veranstaltung teil!

Der Vespa Club von Deutschland e.V. und die Bremer Vespa Freunde übernehmen keinerlei Haftung für Fahrer, Begleitperson und dritte Parteien, für Verletzungen, Sachschäden oder finanzielle Schäden vor, während und nach der Veranstaltung. Die Teilnehmer erklären mit Abgabe dieser Nennung den Verzicht auf Ansprüche jeder Art für Schäden, die im Zusammenhang mit der Veranstaltung entstehen und zwar gegen den Vespa Club von Deutschland e.V. und die Bremer Vespa Freunde. Der Veranstalter weist mit Nachdruck auf die unbedingte Einhaltung der Straßenverkehrsordnung (StVO) hin. Eine entsprechende Schutzkleidung ist zwingend zu verwenden.

Art. 9 Annahme dieser Regeln

a) Der Teilnehmer akzeptiert ausdrücklich und ohne Ausnahme alle hier beschriebenen Regeln und Richtlinien.

b) Alle übermittelten personenbezogenen Daten werden sorgfältig behandelt und grundsätzlich nicht an Dritte weitergegeben außer zum Zwecke der Versicherung und/oder einer eventuell vorgeschriebenen behördlichen Meldung der jeweilig teilnehmen-

den Person im unbedingt notwendigen Ausmaß. Der Vespa Club von Deutschland verwendet die persönlichen Daten für die Nennung, die Organisation und statistische Auswertungen. Die nationalen Dachverbände sind berechtigt, die Daten ihrer Ortsclubs zu erhalten. Der Vespa Club von Deutschland gibt die für die Durchführung notwendigen Daten an den Veranstalter weiter.

c) Die persönlichen Daten werden auf keinen Fall an andere Personen außerhalb des Vespa World Clubs und des Veranstalters weitergegeben. Der Veranstalter verpflichtet sich, die Daten vor unberechtigtem Zugriff zu schützen und nach Ende der Veranstaltung wieder zu löschen.

d) Personen, die kein Mitglied in einem dem Vespa World Club angeschlossenen Club sind und sich für diese Veranstaltung genannt haben, bestätigen ausdrücklich, dass die persönlichen Daten richtig sind und freiwillig genannt wurden. Diese Personen akzeptieren ausdrücklich folgenden Satz:

„Ich akzeptiere ausdrücklich, dass die in der Nennung angegebenen persönlichen Daten vom Vespa Club von Deutschland e.V. und den Bremer Vespa Freunden genutzt, gespeichert und ausgewertet werden dürfen. Der VCVD ist autorisiert, über die Annahme oder Ablehnung der Nennung zu dieser Veranstaltung zu entscheiden. Er darf die Daten zum Veranstalter und zum Vespa World Club sowie ggf.

zum nationalen Dachverband weitergeben. Diese Zustimmung beinhaltet insbesondere das Sammeln, Speichern und Verwenden der persönlichen Daten zur Nachprüfung nach der Veranstaltung.“

e) Der Teilnehmer erklärt sein Einverständnis zur Durchführung von Foto- und Filmarbeiten während der Veranstaltung sowie zur Einräumung der unentgeltlichen Sende-, öffentlichen Wiedergabe-, Aufzeichnungs-, Vervielfältigungs- und Bearbeitungsrechte hinsichtlich der von ihrer Person, etwaigen Begleitpersonen oder der von ihren Fahrzeugen gefertigten Film- oder Fotoaufnahmen. Die Rechte-einräumung umfasst neben der Nutzung für die Berichterstattung über die Rally, die Teilnehmer und die Ergebnisse in Print-, Radio-, TV- und Onlinemedien, wie insbesondere Internetauftritt und Facebook, auch die Nutzung der Aufnahmen zu Zwecken der Eigenwerbung oder der Veranstaltungsbewerbung.

Leichlingen, den 1. März 2026

Vespa Club von Deutschland e.V.

Hüschelrath 5, 42799 Leichlingen

www.vcvd.de

boedicker@vcvd.de

Unterkunft / Accomodation

Jeder Teilnehmer trägt die Kosten seiner Unterkunft selbst.

Each participant shall bear the cost of his/her accommodation.



Hotelliste (Auswahl):

- Hotel zum Kuhhirten (ca. 650 Meter entfernt)
Kuhhirtenweg 5
28201 Bremen
Tel.: 0421-555 337
Mail: mail@hzk.de
Internet: www.hotel-zum-kuhhirten.de
- Radisson Blue Hotel Bremen (ca. 2,9 km entfernt)
Böttcherstraße 2
28195 Bremen
Tel.: 0421-36960
Internet: <https://www.radissonhotels.com/en-us/hotels/radisson-blu-bremen>
- H+ Hotel Bremen (ca. 2,9 km entfernt)
Wachtstraße 27-29
28195 Bremen
Tel.: 0421-36010
Internet: <https://www.h-hotels.com/de/hplus/hotels/hplus-hotel-bremen>
- DJH Jugendherberge Bremen (ca. 3,8 km entfernt)
Kalkstraße 6
28195 Bremen
Tel.: 0421-163820
Internet: <https://www.jugendherberge.de/jugendherbergen/bremen/>

Camping / Zelten

Direkt auf unserem Eventgelände ist das Zelten möglich. Bitte bucht das Zelten bei eurer Anmeldung mit dazu (einmalig 10€). Wir haben hier allerdings eine begrenzte Anzahl an Plätzen, der frühe Vogel usw.! Die sanitären Anlagen sind sauber und einfach. Es ist eine Dusche für Damen und eine für die Herren vorhanden – mit Warmwasseruhr (1€).

oder:

Campingplatz

- Camp28 am Stadtwaldsee (ca. 10 km entfernt)
Hochschulring 1
28359 Bremen
Tel.: 0421-30746825
Internet: www.camp28.de

Wohnmobilstellplatz:

- Reisemobilstellplatz am Kuhhirten (ca. 600 Meter entfernt)
Kuhhirtenweg
28201 Bremen
Tel.: 0173-9850092
Internet: www.stellplatz-bremen.de

Event Location (Start/Finish)

Venue: SVB-Skipptreff
Strandweg 100
28201 Bremen
www.svb-skipptreff.de

Google Maps:
<https://maps.app.goo.gl/xq7DPsNsNJQZJPHy7>

The event site is located directly in Bremen on the banks of the River Weser. Access to the premises is permitted by Vespa only. There are no parking spaces available directly at the venue.

A short stop with a car (e.g., to unload luggage or tents) is possible. However, we strongly advise against access with larger vans or vehicle combinations, as there is absolutely no possibility to turn around on site.

Parking is available along Kuhhirtenweg. From there, the event site can easily be reached on foot via a small gravel path through an allotment garden area. Access is signposted from Wilhelm-Kaisen-Brücke, Franzioseck, Werderstraße, and Kuhhirtenweg.

Regulations (official terms and conditions)

13 German Vespa Rally

August 21 - 23, 2026

Bremen

Vespa Club of Germany (VCVD)

In cooperation with Bremer Vespa Freunde

Art. 1 Event

The "German Vespa Rally" is a two-day touring event organized by the **Vespa Club von Deutschland e.V. (VCVD)***, combined with regularity tests.

The route will be described to participants by means of a "roadbook." The total distance is approximately 250 km. Around 180 km will be ridden on Saturday and approximately 70 km on Sunday. Various checkpoints and time controls must be passed as part of the event.

Art. 2 Conditions of Participation

a) Full participation rights are granted to all persons who are members of a national or international Vespa club affiliated with the Vespa World Club, who have registered, received confirmation of entry,

and paid the entry fee (see Art. 4).

b) Acceptance of entries from persons without membership is at the discretion of the organizer (wildcard).

c) Only registered and insured vehicles are permitted to participate in this event.

d) For organizational reasons, participation is limited to 60 persons.

Riders must have the following equipment:

- A driving license valid in Germany
- A scooter compliant with German road traffic regulations
- Appropriate protective clothing in accordance with the German Vespa Rally regulations (www.vcvd.de/ablauf-regelwerk)

We further recommend:

- A stopwatch – it must not have an alarm function and must not be operated with headphones
- Materials for mounting the roadbook/roadbook holder and time card to the vehicle (a transparent sleeve is recommended for the time card)
- Rain gear – the event takes place regardless of weather conditions
- A first aid kit is recommended

Alternatively, digital solutions that can be operated on a mobile phone or tablet are available. The

app ****Crono VespaRaid**** has proven to be a reliable stopwatch replacement. To view the roadbook in PDF format, either a standard PDF reader or the app ****Rally Roadbook Reader**** may be used. This app facilitates handling of the PDF by additionally displaying distances traveled accurate to 100 meters.

Art. 3 Additional Rules

In addition to the rules described here, the official German Vespa Rally regulations and German legislation apply in full.

Participation is at each participant's own risk and responsibility. The Vespa Club von Deutschland e.V. and the Bremer Vespa Freunde cannot be held liable for any damages. German legislation applies to all parts of the event (in particular the German Road Traffic Regulations – StVO).

Art. 4 Registration and Payment

a) For club members (full participation), the entry fee is €75.00 and includes:

- Official program and participation
- Timekeeping
- The roadbook
- The time card

- Evaluation
- A starting number sticker
- An entry bag
- Saturday lunch snack and Saturday dinner
- Information about tourist and cultural sights in the region

Persons participating via wildcard pay €85.00 for this package. Registration must be submitted by email to vorstand@bremer-vespa-freunde.de

b) Partners may be booked as “accompanying persons” for €50.00. This includes an alternative program on Saturday and Saturday dinner.

c) Saturday lunch (during the rally) and Saturday dinner are part of the event. Breakfast on Saturday and Sunday is available upon prior registration and is not included in the entry fee. Drinks are also not included.

d) Registration is exclusively via the Vespa World Club registration tool. It opens on March 1, 2026, at 00:00 and must be submitted by July 31, 2026, at 00:00.

e) The entry becomes valid only upon receipt of the entry fee. Payment must be made within 14 working days from the invoice date, exclusively by bank transfer in euros to the account of the Bremer Vespa Freunde. Any bank charges or transfer costs are borne by the participant.

f) Entry fees are non-refundable.

Late registrations are possible. However, there is no entitlement to dinner or lunch, and full participation services cannot be guaranteed.

Art. 5 Classification

Classification is carried out according to the official German Vespa Rally regulations.

Art. 6 Schedule / Program

The organizers reserve the right to change the program without prior notice.

Friday, August 21, 2026

15:00–20:00	Arrival of participants; registration open; distribution of entry bags and roadbooks
From 19:00	Get-together at SVB Skipper-treff; in good weather “chill-out area” at the Weser
20:00	Sundowner / Bremer Hafenwelten (short ride through Bremen, not part of the GVR – voluntary)
From 20:00	Evening program with DJ Robby – 80s vinyl party
23:00	End of evening program

Saturday, August 22, 2026

07:00–09:00	Arrival; registration open; distribution of entry bags and roadbooks; breakfast at SVB Skippertreff (self-pay, bookable upon registration)
08:00–09:15	Vehicle scrutineering for the rally; parking of vehicles in Parc Fermé
09:30–09:45	Riders' briefing
10:00	Start of the rally
17:00–18:00	Finish Day 1
19:00	Joint dinner at SVB Skippertreff
From 20:00	Evening program; Soul Nighter with DJ Casey / DJ Flemo
24:00	End of evening program

For those not participating in the rally, a guided alternative program is available.

Sunday, August 23, 2026

07:00–09:00	Breakfast at SVB Skippertreff (self-pay, bookable upon registration)
-------------	--

08:15	Closure of Parc Fermé
08:30–08:45	Riders' briefing
09:00	Start of the rally
12:00–13:00	Finish Day 2
16:00	Award ceremony
17:00	Farewell
	End of the event

Art. 7 Disqualification, Protest

Reference is made to the official German Vespa Rally regulations.

Art. 8 Liability

Only registered and insured vehicles may participate.

Participants take part at their own risk.

The Vespa Club von Deutschland e.V. and the Bremer Vespa Freunde assume no liability for riders, accompanying persons, or third parties for injuries, property damage, or financial losses before, during, or after the event.

By submitting the entry, participants waive any claims of any kind for damages arising in connection with the event against the Vespa Club von Deutschland e.V. and the Bremer Vespa Freunde.

The organizer expressly emphasizes strict compliance with the German Road Traffic Regulations (StVO). Appropriate protective clothing is mandatory.

Art. 9 Acceptance of These Rules

a) The participant expressly and without exception accepts all rules and guidelines described herein.

b) All transmitted personal data will be handled carefully and will generally not be passed on to third parties except for insurance purposes and/or any legally required official notifications to the necessary extent. The Vespa Club von Deutschland uses personal data for registration, organization, and statistical evaluation. National umbrella organizations are entitled to receive the data of their local clubs. The Vespa Club von Deutschland forwards necessary data to the organizer.

c) Personal data will under no circumstances be passed on to persons outside the Vespa World Club and the organizer. The organizer undertakes to protect the data from unauthorized access and to delete it after the event.

d) Persons who are not members of a Vespa World Club-affiliated club and who register for this event expressly confirm that the personal data provided are correct and submitted voluntarily. They ex-

pressly accept the following statement:

"I expressly accept that the personal data provided in the entry may be used, stored, and evaluated by the Vespa Club von Deutschland e.V. and the Bremer Vespa Freunde. The VCVD is authorized to decide on acceptance or rejection of the entry for this event. It may forward the data to the organizer and to the Vespa World Club as well as, if applicable, to the national umbrella organization. This consent includes in particular the collection, storage, and use of personal data for post-event verification."

e) The participant declares consent to the production of photo and film recordings during the event as well as the granting of free broadcasting, public communication, recording, reproduction, and editing rights with regard to images or film recordings of their person, any accompanying persons, or their vehicles. This includes use for reporting on the rally, participants, and results in print, radio, TV, and online media (in particular website and Facebook), as well as for self-promotion or event advertising.

Art. 10

We take care for a correct translation, but in any case the legal binding version is the German version only.

Leichlingen, March 1, 2026

Vespa Club von Deutschland e.V.

Hüschelrath 5, 42799 Leichlingen

www.vcvd.de

boedicker@vcvd.de





Vespa Club von Deutschland e.V.
Geschäftsstelle
Langeoogstr. 44, 45665 Recklinghausen
www.vcvd.de; geschaeftsstelle@vcvd.de